

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Bier und Marihuana
Datum: 20. Januar 2021 um 08:28
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

Immerhin wurde das Bier in der Pharaonen Zeit erfunden. Mit größter Wahrscheinlichkeit ist das der Grund, warum ich mich von diesem Getränk angezogen fühle.

Während ich bei Bier Pausen brauche, weil es irgendwann nicht mehr schmeckt, kann ich im Gegensatz auf Marihuana in keinem Fall verzichten.

Marihuana wurde schon in der Pharaonen Zeit zum Meditieren, und vorallem auch in der Medizin benutzt. Schade, dass man diese Pflanze im Ausland verteufelt wird, dabei bringt sie eher Frieden.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Horus